

Más de 20 artistas ecuatorianos se unen para reactivar economía en Manabí



La Toquilla, Narváez, Bocapelo, Mateo Kingman, son algunos de los artistas que han unido sus voces para ayudar con la reactivación económica en la provincia de Manabí, como parte del proceso de reconstrucción post-terremoto, a través de la canción “Semilla Nueva”, la misma que presentamos de manera oficial este mes de diciembre.

“Semilla Nueva” es la canción bandera de la campaña del mismo nombre, que pretende recaudar 25 mil dólares a través de la plataforma Generosity.com, para la construcción de una fábrica comunitaria de pescado seco y pescado ahumado en Jaramijó. De esta manera se pretende impulsar la actividad de pesca artesanal en dicho cantón manabita, cuya productividad habría caído un 70% a raíz del terremoto ocurrido el pasado 16 de abril.

La campaña, lanzada en la red el pasado lunes 5 de diciembre, cuenta con el respaldo de la Fundación “Manabí Camella”, iniciativa privada sin fines de lucro que trabaja en el fomento de emprendimientos comunitarios para la reestructuración económica de las comunidades afectadas por el sismo de abril.

Invitamos a los medios de comunicación a difundir la causa, y a la ciudadanía a que se una a la campaña, haciendo su donación en:

<http://bit.ly/CrowdfundingSemillaNueva>

Cada donante recibirá una recompensa de acuerdo con el monto de su donación, desde una descarga digital de la canción "Semilla Nueva", en versión MP3 o videoclip, hasta artesanías de la zona tales como sombreros de paja toquilla.

Narvaez team

Cel: 0984495403

narvaez.uio@gmail.com

ESCUCHE LA CANCIÓN SEMILLA NUEVA: [CLICK AQUÍ](#)

